



en defensa de la humanidad y la naturaleza

La Internacional Antiimperialista de los Pueblos en Defensa de la Humanidad y la Naturaleza, saluda al pueblo de la República Bolivariana de Venezuela por el triunfo de la paz y la democracia, los sueños del comandante eterno, Hugo Chávez y su lucha antiimperialista continúan de la mano del presidente Nicolás Maduro.

Condenamos las ideas fascistas que mediáticamente buscan incrustar en nuestra América los enemigos de la Patria Grande.

El sur global lucha por la paz y la democracia, como lucharon nuestros próceres, Bolívar, San Martín, Martí, Morazán, Sandino, Fidel y Chávez.

¡Hasta la victoria siempre!

Una victoria de paz, sin injerencias, soberana y antiimperialista

Manuel Zelaya Rosales
Presidente

Lois Perez Leira
Secretario Ejecutivo